
  

 

 

 
 

 
 
Sainte-Croix, le 26 mai 2025 
 

 

 

AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

De l’école secondaire Pamphile-Le May 

 

 

Mesdames, messieurs, 
 
 
Il me fait plaisir de vous convoquer à la rencontre du Conseil d’établissement qui aura lieu 
 

Mercredi 4 juin 2025 
à 18 h 

au Restaurant Del Tonio 
 
 

Vous trouverez ci-joint l’ordre du jour pour cette rencontre. 
  
 
Veuillez accepter l’expression de nos meilleurs sentiments. 
 
 

 

 

 

 

Carolyne Plourde     Marie-Ève Ouellet   
Présidente      Directrice    

 

A v i s  d e  

C o n v o c a t i o n



  

 

 
PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D ’ÉTABLISSEMENT DE L ’ÉCOLE SECONDAIRE 

PAMPHILE-LE MAY,  CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES NAVIGATEURS 

(CSSDN),  TENU LE 4  JUIN 2025,  À 19H15  AU RESTAURANT DEL TONIO  
 

1. PRÉLIMINAIRES 
1.1 Ouverture de la rencontre 
1.2 Présences et vérification du quorum 

 

Étaient présents : 

Antoine Allard, enseignant 
Carole Baril, professionnelle 
Carolyne Plourde, parent 
Cindy Paradis, parent 
Claudia Auger, parent 
Georges Renaud, parent 
Hubert Blais, président du conseil étudiant 
Karyne Cloutier, parent 
Katherine Beaudet, enseignante 
Marie-Ève Ouellet, directrice 
Marylène Lemay, enseignante 
Maxandre Gosselin, vice-président du conseil étudiant 
Natacha Dubois, enseignante 
Véronique Unsworth, soutien 
Alexandre Defoy, intervenant de la communauté 

 
 
 

Étaient absents :  

Annie de l’Étoile, parent 
 

  



  

 

 
2. SECRÉTARIAT 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour (document) 
Proposé par : Cindy Paradis 
Secondé par : Maxandre Gosselin 
 

2.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 23 avril 2025 (document) 
 Proposé par : Karyne Cloutier 
 Secondé par : Hubert Blais 

 
2.3 Suivis au procès-verbal  

Pas de suivi 
 

3. QUESTIONS DU PUBLIC 
 Pas de public 
 

 
4. CONSULTATIONS – DÉCISIONS 

 
4.1 Facture aux parents et liste de matériel     Approbation  

Les mesures sont encore reconduites par le ministère pour l’année 2025-2026 
Approuvé par : Cindy Paradis 
Secondé par : Georges Renaud 
 

4.2 Activités éducatives et culturelles     Approbation 

 Approuvé par : Carole Baril 
 Secondé par : Véronique Unsworth 

 

4.3 Entrée progressive       Approbation 

• CPA : 28 août (27 août : rencontres parents)  

• Accès FPTA : 28 août (27 août : rencontres individuelles nouveaux)  

• FPTA : 28 août (27 août : rencontres parents)  

• CPC : 28 août (27 août : rencontres nouveaux)  

• FPT : 28 août (27 août : rencontres nouveaux)  

• FMS : 28 août (27 août : rencontres nouveaux)  

• Parcours Tremplin :  28 août (27 août : rencontres parents)  

  Approuvé par : Georges Renaud 
 Secondé par : Karyne Cloutier 

  



  

 

 

4.4 Assemblée générale des parents (proposition 3 septembre)  Approbation 

4.4.1 Postes en élection      Information 

4.4.1.1 Carolyne Plourde 

4.4.1.2 Claudia Auger 

4.4.1.3 Karyne Cloutier  

 Approuvé par : Cindy Paradis 
 Secondé par : Hubert Blais 

 

4.5 Augmentation coût à la cafétéria  

4.5.1 Jus en canette à 2.50$ (0,25$) 
4.5.2 Croustilles à 2.50$ (0,25$) 
4.5.3 Gatorade à 3.00$ (0,50$) 
4.5.4 Assiette sans accompagnement (4$) (n’était pas inscrit au menu) 

 
 Approuvé par : Katherine Beaudet 
 Secondé par : Carole Baril 
 

4.6 Pochette Chromebook entre 20 et 25$ 

Marie-Ève contenue des coûts importants que cela peu engendré, elle consulte 
les membres du conseil pour trouver des solutions. Des suggestions sont faites : 
Location des pochettes, ventes facultatives, préciser les grandeurs et spécificités 
autorisées afin que les parents puissent se les procurer eux-mêmes. 
 

 
5. INFORMATIONS 

5.1 Accueil technique – 19 août 2025 
 

5.2 Rapport annuel du Conseil d’établissement 2024-2025 
Approuvé par : Maxandre Gosselin 
Secondé par : Karyne Cloutier 

 
5.3 Projet de loi (cellulaire et vouvoiement) 

Marie-Ève, mentionne le contenu de la loi sur le cellulaire dans les écoles qui sera 
effective dès la rentrée 2025-2026. 
 

5.4 Proposition consultation des élèves 2025-2026    Information  



  

 

Marie-Ève mentionne que les élèves seront consultés en 2025-2026 sur les 
privilèges et célébrations qu’ils aimeraient avoir pour donner suite au 
renforcement des comportements positif. 

6. RAPPORTS 
 

6.1 Rapport du président et des membres parents 

Carolyne Plourde : Remercie les membres du conseil de leur présence et de leur 

implication tout au long de cette année. 

 

6.2 Rapport de la direction 

Marie-Ève : Mentionne qu’il reste environ 3 semaines à cette belle année qui se 

termine. Elle mentionne aussi qu’elle est fière de son équipe et que l’ambiance à 

Pamphile-Le May est magique ! 

 

6.3 Rapport des enseignants, soutien et professionnel 

Katherine Beaudet : Mentionne que les TES ont commencé une tournée des 

classes afin de sonder les élèves sur la vocation de la salle 1-2 pour les prochaines 

années. 

 

Marylène Lemay : Mentionne qu’un comité se penche sur les services offerts en 

mathématique. Elle mentionne aussi qu’au Gala du 2e cycle environ 270 

personnes étaient présentes, 5 numéros ont été présentés par les élèves. La 

soirée s’est bien déroulée. Pour les examens de 4e secondaire, cette année le 

ministère revient avec une pondération de 50% en math, en histoire et en 

sciences. 

 

Natacha Dubois : Souligne l’inauguration des sculptures, la soirée s’est bien 

déroulée. Le vendredi 6 juin, ce sera la sortie à la Ronde pour les 1re et 2e 

secondaire. Les élèves ont tous bien hâte d’y participer. 

 

Antoine Allard : Mentionne l’événement de Ultimate Pamphile qui s’est bien 

déroulé malgré la température. Environ 125 participants.   

 

Carole Baril : Mentionne que les orthopédagogues sont dans le blitz des examens 

de fin d’année. Que la session des examens de français d’écritures s’est bien 

déroulée. Les orthopédagogues sont aussi dans la fermeture des dossiers pour la 

fin de l’année. 

 

Véronique Unsworth : Souligne le bon travail des élèves de FPTA avec leur Lave-

auto. Que les rendez-vous se sont pris très rapidement. Elle mentionne aussi que 



  

 

pour le projet Brille au bal elle a reçu de la part de la députée madame Isabelle 

Lecours un montant de 500$ qui servira à l’aménagement de l’espace pour 

l’entreposage des robes et habits qui a été déplacé sur la mezzanine de la 

bibliothèque. Cette année, 3 élèves en bénéficieront de dons de robes et habits 

ainsi que du maquillage pour l’évènement.  

 

6.4 Rapport des élèves 

Hubert Blais : Parle de la thématique Touriste pop qui aura lieu le 10 juin prochain. 

Il mentionne aussi la sortie de fin d’année à New York des 5e secondaire qui a eu 

lieu en mai. Ainsi que les galas de fin d’années qui ont eu lieu (Gala sportif et Gala 

musique.) 

 

 

6.5 Rapport du comité de parents (faits saillants) 
 Aucun fait saillant 
 
6.6 Rapport du représentant de la communauté 

Alexandre Defoy : Mentionne qu’il a bien apprécié sa 1re expérience comme 
membre du CÉ. Il mentionne aussi que le regroupement des jeunes de Lotbinière 
sera présent à l’arrivée des élèves le 21 juin pour la cérémonie avant le bal et que 
des intervenants iront aussi rendre une visite aux élèves lors de l’après-bal. 

 
7. AUTRES POINTS 
Ajout du point 4.6 concernant les pochettes de Chromebook 

 
8. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Levée de l’assemblée à 19h11 
Proposition de levée : Cindy Paradis 
Appuyé par : Natacha Dubois 

 
Ste-Croix, 4 juin 2025 


